

Cupa Group reçoit la médaille d'or d'EcoVadis pour l'intégration des principes de durabilité et RSC dans ses processus de production et de gestion d'entreprise

- *Cupa Group a réussi à rejoindre les 5 % de compagnies qui affichent les meilleurs registres de durabilité et RSC parmi les plus de 100 000 entreprises du monde entier évaluées par l'agence EcoVadis.*
- *Grâce à cette reconnaissance, la compagnie se hisse parmi les 4 % ayant obtenu le meilleur score, parmi les entreprises du secteur minier.*
- *En 2021 déjà, la compagnie avait été qualifiée avec la médaille d'argent et grâce à la quête constante de tous les processus, cette année elle a raflé la médaille d'or.*

Cupa Group a reçu la médaille d'or de l'agence EcoVadis pour l'intégration des principes de durabilité et RSC à ses processus de production et de gestion d'entreprise. Grâce à cette qualification, la plus fiable en matière de développement durable au niveau international, la compagnie rejoint le groupe restreint des 5 % qui possèdent les meilleurs registres, parmi plus de 100 000 entreprises évaluées par EcoVadis dans le monde.

Belén Díaz, responsable du Système intégré de qualité et environnement de Cupa Group, a souligné que « cette reconnaissance de l'un des rating environnementaux les plus développés, récompense l'engagement en faveur de l'environnement et des bonnes pratiques des personnes qui font partie de la compagnie ». Elle a également ajouté que « la médaille d'or est très importante pour nous car elle est décernée par une agence de qualification indépendante et se base sur les standards les plus exigeants en matière de développement durable au niveau mondial ».

Grâce à la qualification décernée par EcoVadis, outre le fait de se hisser parmi les 5 % ayant obtenu les meilleurs scores en développement durable et RSC, Cupa Group se place parmi les 4 % des organisations ayant les meilleurs scores au sein du secteur minier, qui englobe l'industrie de l'extraction de pierre, sable et argile. Cela implique en outre une amélioration par rapport à l'année dernière, puisqu'en 2021, la compagnie avait reçu la médaille d'argent.

Les médailles d'EcoVadis récompensent la qualité du système de gestion de la durabilité et évaluent une vaste gamme de variables, divisées en quatre catégories : environnement, droits de l'homme, éthique et achats durables.

D'après ce prix décerné par EcoVadis, la compagnie a réalisé au cours des derniers mois, des améliorations au niveau environnemental, mais elle a également progressé en termes de contrôle de la chaîne d'approvisionnement et plus concrètement dans le domaine des achats durables, où elle a enregistré la meilleure amélioration.

Engagement transversal en faveur du développement durable

Le prix remis à Cupa Group par EcoVadis, en matière de développement durable et RSC est un nouvel élan pour les politiques actives de la compagnie en la matière, qui visent à renforcer, entre autres, son engagement en faveur de la planète, de la gestion transparente avec les clients, les fournisseurs et les partenaires commerciaux.

Dans le cadre de ce compromis, il convient de mentionner que Cupa Group a rejoint le Réseau du pacte mondial en 2021. Ainsi, l'organisation s'est engagée en faveur des 10 principes de l'ONU en matière des droits de l'homme, des normes du travail, environnementales et anticorruption accordées au niveau international. Une partie du processus d'adhésion comprend l'application des ODD (Objectifs de Développement Durable), aussi la compagnie en plus d'assumer ses 10 principes du pacte mondial, s'engage à remplir les 17 ODD pour agir de façon responsable, en favorisant le développement durable.

À titre d'exemple de son engagement en faveur du développement durable, Cupa Group a démarré récemment sur le site de La Raniella, situé à Benuza (León-Espagne), le travail dans la seule mine intérieure de la région, qui devient le premier projet de mine d'ardoise circulaire du pays.

À propos de Cupa Group

[Cupa Group](#) est une multinationale formée par 75 entreprises, qui possèdent des sociétés filiales dans 9 pays, 25 carrières, exporte vers plus de 70 pays des 5 continents et emploie plus de 2 500 personnes. Les trois principales lignes d'activités du groupe sont [Cupa Pizarras](#), le leader mondial en ardoise naturelle, Burton Roofing, le deuxième plus grand distributeur de matériaux pour les toitures du Royaume-Uni et [Cupa Stone](#), les experts en pierre naturelle.

En 1892, sa première carrière Solana de Forcadas, est inaugurée à San Pedro de Trones (León-Espagne). Aujourd'hui, à l'issue de l'accord conclu en 1968 entre 5 chefs d'entreprises qui rêvaient de vendre leur production dans le monde entier, Cupa Group est un ensemble d'entreprises qui opèrent dans différents secteurs, et sont reconnues pour leur excellence, leur innovation et leur engagement en faveur du milieu.